DANKSAGUNG Statt Karten!

Die Zeit heilt nicht alle Wunden, sie lehrt nur, mit dem Unbegreiflichen zu leben. Rainer Maria Rilke

Gerhard Hengerer

Herzlichen Dank

... für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben,

... für eine Umarmung oder Händedruck, wenn Worte fehlten,

... für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft,

... für Blumen, Kranz- und Geldspenden,

... für die Anteilnahme bei der Trauerfeier.

Ein besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin Härterich für die einfühlsamen Worte, dem Männergesangsverein Urbanus für die musikalische Umrahmung sowie Herrn Markus Veigel vom Sozialen Bestattungsdienst für die liebevolle Begleitung.

Rita Hengerer mit Kindern